

PEMDA

HKN ke-60 Tingkat Kabupaten Lima Puluh Kota. Transformasi Kesehatan Menuju Indonesia Emas 2045

Linda Sari - 50KOTA.KLIKPEMDA.COM

Nov 12, 2024 - 21:21



HKN ke-60 Tingkat Kabupaten Lima Puluh Kota. Transformasi Kesehatan Menuju Indonesia Emas 2045

Lima Puluh Kota,-- Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Lima Puluh Kota menggelar upacara peringatan Hari Kesehatan Nasional (HKN) ke-60 tahun 2024 di

Halaman Kantor Dinas Kesehatan, pada Selasa (12/11/2024). Upacara yang dimulai pukul 08.00 WIB ini dipimpin oleh Penjabat Sementara (Pjs) Bupati Ahmad Zakri dan dihadiri oleh unsur Forkopimda, sejumlah Kepala perwakilan/cabang BUMN dan Kepala Perangkat Daerah di Kabupaten Lima Puluh Kota. Bertemakan 'Gerak Bersama, Sehat Bersama', Pjs. Bupati Ahmad Zakri yang membacakan sambutan Menkes RI Budi Gunadi Sadikin mengatakan, transformasi kesehatan menjadi tonggak penting dalam mewujudkan Indonesia Emas ditahun 2045.

"Syarat utama untuk mencapai target di 2045 adalah manusia Indonesia yang sehat dan cerdas. Ia menuturkan, hal ini tidak akan bisa tercapai tanpa gandeng tangan dari semua pemangku kepentingan. Karenanya, tema Hari Kesehatan Nasional ke-60 tahun 2024 yaitu "Gerak Bersama, Sehat Bersama", mutlak harus menjadi semangat kita semua,"kata Ahmad Zakri.

Ahmad Zakri mengungkapkan rasa bangga atas keberhasilan Indonesia yang berhasil keluar dari keterpurukan ekonomi akibat pandemi Covid-19 dan kembali masuk dalam kelompok negara dengan pendapatan menengah atas. Hal ini menunjukkan bahwa bangsa Indonesia adalah bangsa yang gigih dan tidak mudah menyerah.

"Keberhasilan Indonesia kembali ke dalam kelompok upper middle-income country menjadi bukti bahwa bangsa kita adalah bangsa pejuang. Namun, kita tidak boleh berpuas diri. Kita harus terus menantang diri untuk menjadi lebih baik," ujar Ahmad Zakri menyampaikan Sambutan Menkes RI.

Menkes RI juga menekankan pentingnya memanfaatkan periode bonus demografi yang tengah dihadapi Indonesia sebagai momentum untuk mencapai visi Indonesia Emas 2045. Pada tahun 2025, diharapkan pertumbuhan ekonomi Indonesia dapat berada pada kisaran 6 persen hingga 7 persen secara berkelanjutan.

Pjs. Bupati menegaskan bahwa pencapaian Indonesia Emas 2045 memerlukan kerjasama seluruh sektor, tidak hanya di bidang kesehatan, namun juga sektor-sektor lain yang mendukung. Untuk itu, ia mengajak semua pihak untuk menyukseskan tema Hari Kesehatan Nasional tahun ini, yaitu 'Gerak Bersama, Sehat Bersama'.

"Tantangan kita ke depan adalah bagaimana mewujudkan sistem kesehatan yang inklusif dan berkelanjutan. Hanya dengan sinergi yang erat antara pemerintah pusat, daerah, dan masyarakat, kita dapat mewujudkan transformasi kesehatan yang kita impikan," ujarnya.

Tak lupa, Pjs. Bupati Ahmad Zakri juga mengapresiasi seluruh tenaga medis, tenaga kesehatan, dan semua pihak yang terlibat dalam pembangunan sektor kesehatan, yang terus berjuang dengan dedikasi tinggi, terutama dalam menghadapi tantangan pasca-pandemi.

"Saya ucapkan terima kasih kepada seluruh insan kesehatan, baik di tingkat pusat maupun daerah, atas segala usaha dan pengorbanannya. Terus semangat, perjuangan kita belum selesai," kata Ahmad Zakri.

Di akhir sambutannya, ia mengajak seluruh masyarakat untuk terus mengutamakan kesehatan, baik untuk diri sendiri, keluarga, maupun lingkungan sekitar. Dengan membangun budaya sehat, diharapkan Indonesia bisa meraih cita-cita menjadi negara yang sehat, maju, dan sejahtera pada tahun 2045.

"Marilah kita bergerak bersama, sehat bersama, untuk mewujudkan Indonesia Emas 2045, demi generasi yang lebih baik," ucapnya.

Selain upacara, Pemkab Kepulauan Lima Puluh Kota juga melaksanakan kegiatan penyerahan sertifikat pencapaian UHC (Universal Health Coverage) tertinggi bagi Nagari Tanjung Bungo, Nagari Mungo, dan Nagari Sungai Balantiak. Selain itu Pjs.Bupati ikut menyerahkan plakat penghargaan bagi 4 Puskesmas yang meraih capaian ODF tertinggi se Kabupaten Lima Puluh Kota. Penghargaan itu diserahkan kepada Puskesmas Padang Kandi, Puskesmas Suliki, Puskesmas Situjuh, dan Puskesmas Koto Baru Simalanaggang. (**).